

# *Ratifica presidente sirio principios soberanos frente a la agresión*

---



Damasco, 17 feb (RHC) El plan de división de Siria va más allá de las fronteras del Estado nacional y abarca la región en su conjunto, afirmó hoy el presidente Bashar Al-Assad en un encuentro con todos los alcaldes del país, publica hoy la agencia Prensa Latina.

La celebración de las elecciones municipales en su fecha, demuestra la fuerza del pueblo y del Gobierno y el fracaso de los enemigos que querían convertir a Siria en un estado fallido incapaz de desempeñar sus tareas, precisó el mandatario.

Tras el mejoramiento de la situación sobre el terreno, disponemos de la oportunidad de hacer un cambio cualitativo en el trabajo de la administración municipal lo cual repercutirá en todos los aspectos de la vida', indicó.

El presidente destacó que el lanzamiento de proyectos de desarrollo a nivel local complementará los proyectos estratégicos y esto en sí mismo es una inversión de los recursos financieros y humanos.

Al-Assad subrayó que el plan para dominar al mundo que lidera Estados Unidos no ha cambiado, y la resistencia de nuestro pueblo se ha consolidado. 'La patria no es una mercancía, es sagrada y tiene dueños reales y no ladrones', destacó.

Explicó que 'con la liberación de cada centímetro del terrorismo, los traidores se destruía porque sus patrocinadores les han fallado y no lograron cumplir las funciones que se les asignó por sus patrocinadores'.

'Gracias a nuestras fuerzas armadas y al apoyo de los aliados, y también los amigos y los hermanos, hemos logrado derrotar el terrorismo', resaltó el mandatario sirio y añadió: 'Triunfamos unos juntos a los otros y no unos en contra de otros.'

Al referirse al retorno de todas las personas desplazadas y deportadas que tuvieron que abandonar sus hogares debido al terrorismo, expresó que la reconciliación es la única forma de poner fin a su sufrimiento.

El mandatario señaló que 'el tema de los refugiados en el extranjero está siendo utilizado por los países patrocinadores del terrorismo para condenar al Estado sirio y es una carta política para lograr sus intereses'.

'Hacemos un llamado a todos aquellos que abandonaron el país a consecuencia del terrorismo para que regresen y contribuyan al proceso de reconstrucción porque la patria es de todos sus hijos', porque la conciencia nacional ha frustrado el plan de nuestros enemigos.(PL)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/183692-ratifica-presidente-sirio-principios-soberanos-frente-a-la-agresion>



**Radio Habana Cuba**